



C'est la grosse information qu'on retiendra du comité exécutif du SDF (Social Democratic Front) tenu à Bamenda ce samedi 28 octobre.

Initialement programmé pour le 26 au 29 octobre 2017, le congrès du premier parti d'opposition au Cameroun sera reporté pour février 2018. Pouvait-on apprendre du comité exécutif. « Dans le désordre, nous ne pouvons pas tenir un congrès, c'est la raison pour laquelle nous l'avons reporté et nous nous organisons à le tenir en février 2018 », a déclaré, Paul Tchatchouang, 2ème vice-président du SDF. Déclaration vraisemblable au regard de l'environnement sociopolitique du Cameroun.

S'agissant des rumeurs sur des probables démissions de certains élus du parti, sujet évoqué au cours desdits travaux, le vice-président du Sénat a clairement indiqué que tous les députés et sénateurs du SDF seront présents lors des prochaines sessions parlementaires. En outre le SDF soutient mordicus que le fédéralisme est l'unique solution pour la crise anglophone et demande au président Paul Biya d'évincer les ministres du gouvernement qui sont responsables de l'enlisement de cette crise anglophone. Nous rapporte nos confrère de ôCameroun.